

fort und suchte dabei überall leider vergebens seine theuern Angehörigen, bis er sie in der Donaustadt fand, wo ihn der große Congress magnetisch anzog. Hier gab er seine Productionen, bis die Fürstenversammlung auf die Nachricht von Napoleons Flucht aus Elba sich auflöste und verkaufte dann Geschäft und Alles, was er an Pferden u. besaß, für die Summe von 10,000 Gulden.

Als sich Adèle im Frühjahr 1815 nach Ungarn verheirathete, kauften sich die Eltern in ihrer Nähe an, und Henri Sabron setzte sein in Blüthe gekommenes Gewerbe so lange fort, bis er gleichfalls Vermögen genug hatte, im Verein mit den Eltern und in der Nachbarschaft seiner Schwester still und sorgenfrei von seinen Renten zu leben.

Ein Wütherich.

Es war im Jahre 1338, als die deutschen Länder und namentlich Oesterreich von einer Geißel heimgesucht wurden, welche in der Regel nur den Orient trifft. Wir meinen jene furchtbaren Schwärme von Zugheuschrecken, welche ein böser Lufthauch, oder ihr eigener Instinkt und Selbsterhaltungstrieb aus Asien gegen Westen geschleubert zu haben schien.

Ein Chronist beschreibt dieses merkwürdige Phänomen als Augen- und als Ohrenzeuge. Nach seinen Angaben wogte ein Vortrab dieser „Luft-Mongolen“ am